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A  は じ め に        6 月 4 日、「クリスと歩く国立ピクニック」と題したイベントは

天候にも恵まれ、英語の先生クリスさんを先導役に谷保天満宮か

ら城山、古民家、郷土館、滝乃川学園と国立散策コースを 2 時間

ほど子供達、留学生など 30 名ほどでワイワイ、ガヤガヤと散策し

ました。英語に触れる、外国人留学生との交流との当初の狙いど

おりにはいかなかったがハプニングで大いに盛り上がった。 
天神橋に差し掛かると川の水面をクネクネと泳ぐ 1 メートルは 
ある蛇を見つけて子供達は大騒ぎしたり、ザリガニを見つけると

川に入って捕まえようとする、自然に触れることが少ない子供達

が目を輝かせて大喜びする姿に嬉しくなる。 
滝乃川学園の礼拝堂で館長さんが天使のピアノを紹介した後、

美智子皇后陛下もお忍びで来てこのピアノを弾かれました、弾きたい人はどうぞと言うや二人の女の子

が手を挙げてピアノを弾くサプライズ。これにはみんなが大喜び。ポーランドのアレキサンドラさんが

帰り際に「今日はとても面白かった。私は歴史が好きで郷土館と滝乃川学園をもう一度じっくり見に来

たい」と言ってくれたことを聞いて反省点はあったがやって良かったと思った次第です。（和田幸夫記） 

Ｂ 今月の国際理解講座 
日時 ２０１７年７月２０日（第３木曜日）１８：３０～２０：３０ 国際交流会館１階ホール 
演題 異文化コミュニケーション 
内容 インドネシアの歴史、文化、諸事情について 
講師 ワオデ ハニファー イスティコマー（Waode Hanifah Istiqomah） 通称 オデさん 

             一橋大学・社会学研究科 総合社会学の国際社会学専攻の修士１年生 

今年は２年目の日本滞在。大学で移民や出稼ぎ労働者等のように一国に捉えられない社会現象を

勉強しているので、日本に来たインドネシア人出稼ぎ労働者、とりわけ技能実習制度という政策

の下に来日した人々の日本社会での受け入れや、移動動機に関心を持っているとの事。趣味は 

ドラマや映画鑑賞、読書、写真を撮る事や、最近は中央線の各駅に下車し、周辺散歩のオデさん。 

次回・９月の国際理解講座 
 日時 ２０１７年９月２１日（第３木曜日）１８：３０～２０：３０ 国際交流会館１階ホール 
 演題 異文化コミュニケーション 
 内容 ベトナムの歴史、文化、諸事情について 
講師 Tran Ngo Nha Trang（チャン・ゴ・ニャチャン） 通称 ニャチャンさん 

一橋大学・言語社会研究科の修士 1年生 

ベトナムの中部にある海のきれいなダナン出身。大学時代は日本語専攻コースに参加し、卒業後

母校のダナン外国語大学で日本語の教師を勤めた。日本のことが好きで、これからもっとベトナ

ム人に日本語、日本文化を伝えるよう、日々自分の専門知識及び日本についての知識を深めよう

と頑張っているし、又機会があれば日本人にベトナム紹介をしていきたいと願っているそうです。 
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Ｃ 報告事項（１）「クリスと歩く・くにたちピクニック」のイベントを実施 
６月の定例会は休講とし、第１日曜日の６月４日に上記のイベントを実施しました。当日は、小、

中、大学生が７名、留学生３名を含む約３０名が参加。クリス先生は、子供達と同じ目線で童心に

かえり自然に触れながら時には皆に英語で話しかけおしゃべりを。先生や留学生の方々と英語で交

流を深めた子供達には貴重な経験になったことでしょう。午後からは二手に分かれて英語のゲーム

で大いに盛り上がり、参加者の皆様のご協力のもと、天候にも恵まれたイベントとなりました。 
ピアノを弾いて下さった中学２年生の小松未子さんに感想文をお願いしました。（小原千種 記）   

 

今回「クリスと歩く国立ピクニック」に参加させていただき、貴重な体験や面白いクイズなどを 

通して、色々な方と交流することが出来ました。 

初めに行った谷保天満宮では、歴史についての説明を初めて知り面白いなと思いました。古民家や 

城山では、初めてお会いした方や留学生の方と英語を使って会話ができてとても良かったです。 

滝乃川学園では天使のピアノを初めて知り、弾かせて頂きとても嬉しかったです。いつも聞いている

ピアノの音とは違う音でびっくりしました。とても貴重な体験になりました。 

最後に伺った遠藤さんお庭では、英語を使ったゲームがとても楽しかったです。子供の参加が増える

といいなと思いました。ぜひ、また参加させていただきたいです。有難うございました。                        

小松未子（こまつみこ） 

 
（谷保天満宮で全員集合の記念写真） 

（天使のピアノ・滝乃川学園） 
 
報告事項（２）WING 学生部の発足に際して    

WING 学生部代表 経済学研究科 大石凌平 
このたび、一橋大学のサークルとして、正式に WING 学生部を設立するに至りましたことをご報告

いたします。 
かねてより、和田代表をはじめ WING の役員の皆様方と、もっと一橋大学などの学生にも国際交流

の経験をしてもらい、またイベントの運営や企画などに、若い人たちの力を取り入れたいと議論して 
おり、結果として、一橋大学のサークルとして設立するに至りました。 
現在は、もともと活動していた私と学部 2 年生の松山に加え、新メンバーとして、大学院 1 年生 1 名、

学部 1 年生 2 名の計 5 名で活動しております。新規加入メンバーは、グローバルリーダーズ選抜クラス

の学生や、留学経験者、すでに学内の国際交流団体で活躍しているメンバーであり、自発的に動ける、

心強く頼もしいメンバーです。 
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彼ら彼女らに、新たなアイデアと企画力、実行力で WING の活動に参加してもらおうと考えて 

おります。 
  記念すべき、学生部の最初の仕事としては、バングラデシュからの留学生が出店する文化祭のサポ

ートを行う予定です。すでに、新メンバーの一年生コンビが、WING 学生部の文化祭委員として、 
バングラデシュ側との折衝や準備にあたっております。積極的で自発的なお二人の動きに、嬉しい 
驚きを感じております。今年の文化祭は１1 月 24 日から 11 月 26 日に開催されますので、WING 
会員皆様のお越しを心よりお待ちしております。 
また、来学期には、正式に認められた団体として、新たなメンバーの勧誘活動も始めようと思いま

す。文化祭で知名度を上げ、実績を作り、国際交流団体といえば WING 学生部だ！といわれるよう

な団体を作れるよう、新メンバー獲得にも力を入れる所存です。 
  そのほかにも、和田代表とかねてより考えております、日本と深いつながりのある国々の歴史を 
まとめた道徳教材の作成も、学生部として携わりたいと考えており、来学期にメンバーが増えた暁に

は、留学生と学生部のメンバーがペアになり、教材作成を行えればと考えております。 
3 月の国立二中への出張講義も、準備段階の練習から積極的に参加したいと、新メンバーから要請

があり、心強く感じております。 
  WING 会員の皆様が作り上げてきた伝統と経験のある WING に若い力が加わり、さらに WING が

発展し素晴らしい団体になるお手伝いができることを、大変光栄に思います。発足して間もない学生

部ですので、至らぬ点も多々あるかと思いますが、ご指導ご鞭撻のほど、心よりお願い申し上げます。 
 

８月のWINGは夏休みです  
 

ＭＥＭＯ 
                                          


